

En rapprochant cette victoire des catholiques des mesures de rigueurs déployées contre les radicaux, on apprécie la véritable situation du ministère qui est menacé par deux partis totalement différents, mais travaillant au même but.

\* \* \*

*Le prochain consistoire.* — Au prochain consistoire au mois de septembre, de nombreux diocèses d'Autriche et de Russie seront pourvus de leurs évêques ; les négociations sont à bon terme.

Sur le rapport de Son Em le Cardinal Oreglia, on a reconnu d'abord la validité et l'importance du procès apostolique sur la renommée de sainteté, sur les vertus et les miracles, en général, du Vénérable serviteur de Dieu François-Marie Paul Libermann, fondateur de la Congrégation des Missionnaires du Saint-Esprit et du Cœur Immaculé de Marie. Cette cause porte le titre de Paris et c'est la première d'un juif converti qui soit introduite en cour de Rome.

— Son Em. le cardinal-vicaire a présidé le 6 juillet, jour de l'octave du Prince des Apôtres, la cérémonie solennelle de la première pierre de l'église Saint Joachim, aux *Prati di Castello*

\* \* \*

Un journal anglais, le *Truth*, rédigé par un radical, M. Labouchère, porte dans son numéro du 11 juin, sur les missionnaires catholiques et les missionnaires protestants en Chine, un jugement qu'il nous paraît intéressant de relever :

« Bien que je ne sois pas catholique, écrit un correspondant de ce journal, je voudrais bien que nos missionnaires prissent quelques leçons des prêtres catholiques. Un prêtre catholique est toujours un homme bien élevé, mais il n'aspire à aucune position sociale. Il vit presque entièrement avec les Chinois, s'habillant comme eux. Il suffit à ses besoins avec un traitement qui souvent n'atteint pas la somme que plus d'une femme d'un missionnaire protestant dépense pour sa toilette, et sa maison est toujours d'une simplicité extrême. En montrant un intérêt affectueux pour le bien-être des païens parmi lesquels il espère faire des convertis, il dissipe les sentiments de méfiance avec lesquels les Chinois accueillent d'abord les avances des européens et se fait des amis